

2010年6月12日

代表理事新任ご挨拶

2010年6月6日開催の会員総会および理事会において、新たに代表理事に選任された山崎理（やまさき おさむ）代表理事より、以下のとおり新任のご挨拶を申し上げます。

記

皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、私こと、ヤマサキオサムは、この度6月6日付け、東京都杉並区立方南会館において開催された会員総会および理事会において、JAniCAの代表理事を拝命いたしました。

2007年、芦田豊雄前代表を発起人として設立されたJAniCAは、3年を経た本年、文化庁からの『若手アニメーター育成プロジェクト』に関する事業を受託する等、新たな飛躍の一步を踏み出しました。

『クール・ジャパン』の代名詞とも言われる日本のアニメーションは、さまざまな経済分野に付加価値をもたらす優れたコンテンツとして、世界中から認識されるようになりました。今後、より良い発展を遂げるために我々は、全ての業界関係者およびジャパニメーションを国家的な文化産業と位置づける行政と連帯して、保護、育成を進めていく必要性を感じています。

アニメ産業の育成とは、人材の育成であると言っても過言ではありません。労働環境を改善し、結果的に業界全体の利益につながるシステムを作り上げること。その事が、JAniCA代表理事と相成った私の使命だと考えております。

甚だ微力ではありますが、諸先輩諸先生の偉大な功績を受け継ぎ、JAniCAの発展と日本のアニメーション業界のために、専心努力する所存です。

今後とも一層のご指導ご鞭撻を賜りたく衷心よりお願い申し上げます。
まずは略儀ながらご挨拶まで申しあげます。

JAniCA 代表理事 ヤマサキオサム

以上